
【本报讯】来自苏北省
的决赛选手同时也是环保
活 动 家 温 妲（Wenda Yunita
Tarigan），当选为 2023 年印
尼地球小姐，该活动由印尼
亿乐荣基金会于周六（13/5/
2023）晚间在创意经济和旅
游部 Sapta Pesona 大厦 Soesi-
lo Soedarman 大堂举行。

温 妲 由（印 尼 专 业 演
讲者协会）评选组主任多
尼（Donny de Keizer）与评选
组 成 员 Lucia Karina（印 尼
酒店和餐厅协会副主席）、
Ampunghuang R Patriadi（ 环
保活动家、回收爱好者、水
肺 潜 水 长/Seambodive 联 合

创始人）、2018 年印尼地球
美后拉杜（Ratu Vashti Anni-
sa）和 2019 年 印 尼 地 球 美
后 辛 蒂 雅（Cinthia Kusuma
Rani）和 名 誉 评 委 员 萧 肇
炫（Martinus Johnnie Sugiarto）
组成的评委会推选为印尼
地球小姐。

除 了 温 妲
之 外 ，评 选 组
还评选第一亚
军 苏 姬 （Suci
Ananda） 为
2023 年 印 尼 地
球動植物群美
后 ；第 二 亚 军
黛 茜（DessyRa-

heliaSiagian）为 2023 年印尼
地球空气美后；第三亚军
劳 伦 西 亚（Laurentia Maria）
为 2023 年印尼地球水文美
后 ；第 四 亚 军 印 丹 妮 娅
（Intania Putri Mardiyani）为
2023 年印尼地球绿色能源

美后。
印尼亿乐荣基金会总

主席萧肇炫祝贺 2023 年印
尼地球美后获胜者。希望
通过这头衔为保护和恒存
地球打气。

这位国家旅游界人物

说：“你们大家都是赢家，
希望你们有坚强的精神和
决心保护地球，让我们热
爱的地球适合我们的子子
孙孙居住，为全人类提供
繁荣。”

他 补 充 说 ：“ 我 也 建
议 ，无 论 身 在
何 处 ，都 要 好
好 保 持 态 度 ，
并 突 出 印 尼 女
性 友 好 和 礼 貌
的态度。”

今 年 ，2023
年 地 球 美 后 的
主 题 是“ 投 资
在 我 们 的 星

球”。该主题与世界地球
日提出的主题一致。这主
题以“世界”使命开展，寓
意是提醒人们保护环境，
修复受损的生态系统，过
上更可持续的生活。 *

有 趣 的 是 ，在 总 决 赛
的晚间活动中，入围者与
主题为“传承”的流动剧场
合作，它所传达出的讯息，
是让大众睁开眼睛，看清
楚大自然不是处于良好的
状态。

我们这一代人实际上
给下一代留下了遗产，到
处都是垃圾、空气污染、水
污染等等。 （BAM/HAN）

综合新闻A8 ■ 2023年 5月26日（星期五）

■ Friday, May 26, 2023Lt:Win

【本报讯】2023 年印中
智慧城博览会正式举办。
该活动于 2023 年 5 月 24 日
至 26 日 在 雅 加 达 香 格 里
拉酒店举行。除了加快印
尼 政 府 建 设 智 慧 城 的 计
划，例如新国都努山达拉
和其它城市。印尼华裔总
会希望，这次活动能成为
提高投资并向各地区提供
信息。

我国投资部长/投资统
筹 机 构 主 席 巴 赫 里 尔
（Bahlil Lahadalia）在开幕式
上表示，中国和印尼的关
系非常好。早在印尼独立
之前，双方已经缔结了友
好关系。

巴赫里尔在发表讲话时
说：“在政治上，佐科维总统
与中国国家主席习近平的关
系良好。出于这个原因，希

望通过 2023 年印中智慧城
技术与投资博览会建立合作
关系，提高投资。”

此 外 ，巴 赫 里 尔 解 释
说，当前国家的政策方向
是产业的下游化。在推动
投资步伐方面的合作是很
重要的，尤其是实现下游
方面的合作。

另 外 ，首 届 智 慧 城 博

览会由印尼华裔总会与印
尼工商会中国委员会、中
国东盟信息港（中国东兴）
和广东省海外联谊会合作
发 起 。 活 动 内 容 极 为 丰
富，包括展览、会议、投资
机会、解决方案对接论坛
等等。

在活动第二天，国企部
长埃里克解释智慧城对子

孙后代的重要性。他说，在
已经存在很长时间的城市，
建设智慧城市的成本，比在
拥有最新基础设施新城市
的建设成本更高。

埃 里 克 说“ 当 我 们 在
雅加达、万隆、泗水等现有
城市投资新城市（智慧城
市）时，成本将比建设拥有
最新基础设施的新城市更

昂贵。这是现实的事，请
计算一下。”

埃里克说，智慧城市是
希望对年轻一代人的生活
带来便利和进行改变。在
理想的情况下，每个国家至
少拥有十个智慧城。而印
尼只有三个智慧城市，即雅
加达、望加锡和棉兰。

他 说 ：“ 我 看 到 雅 加

达、锡江和棉兰进入了智
慧城市。我也很惊讶，但
我不能辩驳说这些数据是
错的还是正确的，因为我
只阅读世界上智慧城数据
报告，而且有排名。”

尽管在印尼其它城市
建设智慧城市的可能性很
大，但他表示所需的投资
会更昂贵。因此，他继续
说，政府大力支持新国都
的建设，它承载着智慧城
市的概念，同时能够在雅
加达和泗水等爪哇岛大城
市免费容纳居民。

“ 预 计 印 尼 的 人 口 将
达到 3.15 亿。那么问题来
了，新增的 30,000-50,000 万
（人口）去哪儿了？他还会
跑到雅加达、泗水吗？这
是不可能的。”

（BAM/HAN）
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【本报讯】2023 年 5 月
25 日（星期四）上午 10 时，
淮南市人民政府副市长乌
吉阿哈买提·吐尔逊率领
的经贸团访印中商务理事
会总部。成员包括：淮南
市商务局副局长朱建华、
淮 南 市 贸 促 会 秘 书 长 熊
健、大通区人民政府副区
长田振兴、安徽国康体育
用品有限公司总经理刘占
海、安徽维卡门窗股份有
限公司总经理姚建铭、美
亚高新材料股份有限公司
董事长吴长庚、安徽非亚
会务展览有限公司总监苏
璟茹。

经贸团受到印中商务
理事会会长吴明理、常务
副理事长许再山、法律顾
问李新华、副理事黄富瑞、
执 行 主 席 丹 巴 博 士（Tam-
baHutapea）等 理 事 热 烈 欢

迎 ，在 场 嘉
宾 还 有 ：来
自万隆 ICBC
分会主席许
可 加 ，企 业
家 蔡 建 华 、
北控水务集
团市场总助
杨华等。

会 上 ，吴 明 理 首 先 对
经贸团的到访表示热烈的
欢迎，他表示，印中商务理
事会是由印尼华人企业家
自发组成的非营利性民间
贸易组织，与中国贸促会
商业行业委员会有很好的
合作关系，是希望能为有
意向进入印度尼西亚市场
的中国企业提供帮助。

他说，“是希望能为有
意向进入印尼市场投资的
中国企业提供帮助，我们
这里人才齐全，有法律顾

问、印中事务专门人才，我
们 愿 为 印 中 两 国 经 贸 来
往，交流等领域起着桥樑
作用，在力所能及的条件
下给予积极的协助。”

他也最后希望两国人
民要加强交往，相互了解，
促加强合作。

他说。“为达到相互了
解达，促进加强合作。最
好是能多提供给本地学生
的奖学金，自中国学习了
解中国。”

常务副理事长许再山

表示，欢迎中资企业家来
印尼投资兴业。他说，“本
会愿意协助提供咨询，协
助在印尼投资难题。前来
印尼投资产品可供内需与
外需出口，在一带一路框
架下，在新能源产业方面
投资，在这可大展宏图，前
途无量。”

乌吉阿哈买提副市长
对 热 情 接 待 表 示 衷 心 感
谢，他简述了淮南现况。

他 指 出 ，淮 南 位 于 中
国安徽省中北部，地处长

三 角 腹 地 ，
处于承东启
西 、南 北 通
衢的重要位
置 ，是 国 家
新型能源基
地 、华 东 工
业 粮 仓 、安
徽省重要的

工 业 城 市 ，有 着“ 楚 风 汉
韵、能源之都”之称。全市
现有两县五区和一个国家
级 综 合 实 验 区 ，总 面 积
5533 平方公里。全市户籍
总人口 389.8 万，常住人口
城镇化率 65.1%，位居安徽
省前列。

他 说 ，淮 南 投 资 环 境
可以概括为“七个优”：

一 ，是 区 位 优 越 。 淮
南地处中国南北地理分界
线，公路联通

八 方 ，五 条 高 速 公 路

穿境而过，直通全国各大
城市。同时

国内航班可直飞国内
各 大 城 市 。 水 路 连 南 接
北，淮河、江淮

运河“T”字交叉，境内
航道 396.6 公里。二，是历
史悠久、三，是生态优美、
四，是资源优势、五，是产
业优化、六，是载体优质、
七，是成本优廉。

他最后说，朋友们，有
一句俗语说得好，“走千走
万，还是淮河两岸”。淮南
是一座生态环境优良、产
业特色鲜明、人民生活幸
福的美丽新型能源城，我
们将以最真的热情、最大
的诚意、最优的服务、最好
的环境，诚挚欢迎各位朋
友到淮南参观考察、投资
兴业。
本报记者明光报道/摄影
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